



Rechaza Presidenta nexos entre la 4T y jurista

Niega CSP conocer a asesor del ‘Mayo’

Afirma Mandataria que reconocimiento fue promovido por diputada panista

CLAUDIA GUERRERO
Y NADIA ROSALES

La Presidenta Claudia Sheinbaum negó ayer conocer a Juan Pablo Penilla Rodríguez, asesor de Ismael “Mayo” Zambada, luego de que se difundió una foto de ella con el jurista.

“No conozco a la persona (Penilla Rodríguez), pero sí es importante aclarar, porque sale una fotografía ahí en donde ni sé exactamente en qué lugar es, pero en la campaña, en los recorridos que hace uno por el País, pues uno se saca fotografías con muchísima gente.

“Tan sólo este fin de semana, viernes, sábado y domingo, pues han de haber sido, no sé, 2 mil fotografías, 3 mil fotografías, 4 mil, de muchísima gente que se acerca a tomarse una fotografía, y cuando uno está en territorio, pues no sabe uno exactamente con quién se toma una fotografía”, argumentó la Mandataria.

Sheinbaum aseguró que su Gobierno no establece complicidades con nadie y enfatizó en que cualquiera con responsabilidades delictivas debe ser investigado, pues la fotografía ha sido utilizada por la Oposición para acusar supuestos nexos criminales de Morena con el abogado.

“Lo importante aquí es decir, subrayar, garantizarle

al pueblo de México, que nosotros no establecemos relaciones de complicidad y ni de contubernio con nadie, con nadie, y que si hay una carpeta de investigación, una investigación de la Fiscalía, que investigue y se lleve a las últimas consecuencias con quien sea.

“Porque nosotros tenemos que defender un proyecto de nación honesto, honrado, que se sustenta en el no mentir, no robar y no traicionar al pueblo, entonces eso es muy importante, primero que nada”, señaló.

Desde el pasado viernes por la noche, se difundió una fotografía de Penilla Rodríguez al lado de Sheinbaum cuando era candidata por Morena y también una sobre una reunión con legisladores de ese partido a la que acudió el entonces Mandatario Andrés Manuel López Obrador.

En julio de 2023, el abogado fue reconocido en la



Cámara de Diputados como “Embajador Internacional por la Paz”, en un evento convocado por varias organizaciones civiles.

El sábado, el vocero del PAN, Jorge Triana, aseguró que durante su homenaje en San Lázaro, el jurista se dedicó a hablar bien de López Obrador.

Ayer, la Presidenta reiteró que no sabe quién es Penilla Rodríguez y atribuyó que una legisladora del Partido Acción Nacional reconoció su trayectoria.

“Pues no sabemos también quién es esta persona, y ahora resulta que esta persona fue premiado por el PAN, por una diputada, entiendo del PAN.

“Entonces, pero lo más importante, aquí no se establecen relaciones de complicidad con nadie. Como decía Juárez: ‘nada ni nadie por encima de la ley’, y eso es lo que nos da fuerza, lo que nos da autoridad, entonces eso, por encima de todo”, agregó.

“Y si hay investigaciones contra esta persona u otra

persona, cualquiera, que procedan siempre las fiscalías estatales o la Fiscalía General de la República”.

Sheinbaum hacía referencia a la panista María Teresa Castell, quien presuntamente solicitó reconocer al ahora asesor de “El Mayo” en julio de 2023 como “Embajador Internacional por la Paz”, durante un evento realizado en el Salón Legisladores del Palacio Legislativo.

Al respecto, la ex diputada panista hizo pública una carta en la que afirmó que si bien gestionó el lugar, lo hizo como con numerosas solicitudes de ciudadanos y organizaciones civiles.

“No estuve presente en dicho evento ni tuve conocimiento previo sobre la identidad de los participantes”, sostuvo.

El abogado destacó el viernes, después de que Grupo REFORMA publicó que forma parte del equipo legal que entregó una solicitud del “Mayo” en la que pide intervención del Gobierno mexicano para ser repatriado.